

SELANG DAN KOPLING SAMBUNGAN CAT® MEMAHAMI LABEL SELANG ANDA

PENGELOLAAN SIKLUS MASA PAKAI SELANG YANG PROAKTIF ADALAH KUNCI UNTUK MENJAGA AGAR SISTEM HIDRAULIK ANDA SENANTIASA BEROPERASI DENGAN LANCAR DAN EFISIEN.

Tahukah Anda bahwa setiap selang di peralatan Cat® memiliki label yang menampilkan dua kode QR¹ yang membantu?

Label ini membantu Anda merekam kondisi selang, menghasilkan laporan kesehatan prediktif, mengetahui kapan saatnya membeli selang pengganti dan selang baru.

MANFAAT

PESAN SUKU CADANG PENGGANTI DENGAN MUDAH

Pindai dengan cepat kode QR di selang dan dapatkan suku cadang pengganti yang persis sama seperti yang Anda butuhkan.

DAPATKAN SUKU CADANG YANG TEPAT SETIAP SAAT

Tidak perlu lagi berspekulasi dalam pengelolaan peralatan dan pesan suku cadang pengganti yang tepat setiap saat.

BUAT HARI KERJA ANDA LEBIH MUDAH

Hemat waktu dan bebas repot dengan memesan selang pengganti sementara alat berat dapat terus bekerja tanpa risiko kehilangan pendapatan langsung.

TINGKATKAN EFISIENSI OPERASIONAL

Kembali bekerja secara cepat dengan memesan selang pengganti sebelum meninggalkan lokasi kerja.

KURANGI BIAYA PERAWATAN SECARA KESELURUHAN

Buat peralatan Anda terus beroperasi di kinerja puncaknya, sekaligus mengurangi biaya yang terkait dengan perbaikan darurat dan waktu henti yang tidak terduga.



SELANG DAN KOPLING SAMBUNGAN CAT®

MEMAHAMI LABEL SELANG ANDA

PINDAI-UNTUK-MEMBELI

Mendeteksi masalah potensial selama inspeksi keliling harian alat berat membantu Anda menghindari masalah alat berat di masa mendatang dan mengurangi waktu henti dan pengeluaran yang tidak direncanakan. Ketika masalah potensial terdeteksi dan melibatkan selang, Anda mengharapkan perbaikan yang cepat dan andal.

Memesan selang yang tepat untuk alat berat Anda sangatlah mudah dengan kode QR belanja di label selang! Cari kode dengan ikon keranjang belanja, lalu gunakan kamera di perangkat pintar Anda untuk memindai kode, yang akan mengarahkan Anda langsung ke halaman nomor suku cadang di parts.cat.com. Setelah Anda menambahkan item ke keranjang, selesaikan pembelian dengan menunjukkan apakah Anda ingin item tersebut dikirim atau diambil dari dealer Cat setempat - semudah itu! Dengan memindai kode QR, Anda akan menghemat waktu dan uang, serta mengetahui bahwa Anda akan mendapatkan selang yang tepat untuk alat berat Anda setiap saat.



PINDAI-UNTUK-MENGELOLA

Selama pemeriksaan alat berat, mencatat hasil pengamatan dan mengevaluasi kondisi selang memungkinkan Anda menganalisis tren dalam siklus masa pakai selang. Anda hanya perlu menggunakan aplikasi Cat Inspect untuk memindai kode ID pelacakan di bagian bawah label dan memasukkan catatan, foto, dan data lain yang terkait dengan kondisi selang. Seiring waktu, Anda akan mengetahui kapan harus mengganti selang secara proaktif sebelum terjadi kegagalan berkat analisis prediktif jangka panjang.

Memanfaatkan Cat Inspect dan kepakaran dealer Cat dapat membantu Anda mendapatkan wawasan yang berharga tentang kinerja alat berat dan mengidentifikasi kapan harus melakukan servis pada selang dan menyelesaikan perawatan lainnya. Dengan mengetahui siklus masa pakai selang, Anda dapat mengurangi waktu henti, menghemat biaya perbaikan yang mahal, dan meningkatkan efisiensi alat berat.



1 LABEL, 2 SOLUSI

Label selang Cat merevolusi cara pengelolaan dan pembelian rakitan selang hidrolik. Fitur ini meniadakan tindakan spekulasi dalam memesan selang yang tepat dan memberikan cara yang mudah untuk melacak kesehatan selang Anda. Dengan fitur pindai-untuk-mengelola, Anda dapat dengan mudah memonitor kondisi selang hidrolik dan fitur pindai-untuk-mengelola memungkinkan Anda membeli dengan cepat selang pengganti saat dibutuhkan. Label inovatif ini merupakan solusi sempurna untuk sistem hidrolik alat berat Cat Anda, yang memungkinkan Anda menghemat waktu dan uang.

